

家族会通信

7 月 号

~入居者・家族・栄光園の架け橋に~

明石海峡公園に出かけました





☆明石海峡公園に出かけました☆

7月4日に国営明石海峡公園へお出かけしてきました。梅雨にも関わらず快晴に恵まれて6名の入居者と当日現地に面会を兼ねて来られたご家族と楽しいひと時を過ごしました。

出発前「どこに行くのやろ」と不安そうな顔をされていた方も公園でたくさんの花に迎えられると笑顔の花を咲かされていました。また、ご家族からは「面会させてもらえるだけでも嬉しいのに外出できるなんで夢みたいです」と話されていました。

☆6月29日 喫茶「シニア」が開店しました☆

外出されていない方を対象に2階の「あおい村」で喫茶店風の飾りつけをして、BGM を流して、ゆったりした時間を過ごして頂きました。1階、2階の入居者同士が喫茶で顔を合わせて「久しぶりやな。元気にしとった?」と話をされている姿が印象的でした。また、以前の様に地域のボランティアさんに来てもらって喫茶ができたらと考えています。

☆各種保険証、減免証の持参のお願い☆

ご入居者の住民票上の住所に各種保険証(後期高齢者医療被保険者証、高齢重度障害者医療費受給者証、 介護保険負担割合証)や減免証(介護保険負担限度額認定証、社会福祉法人等利用者負担軽減確認証、後 期高齢者医療限度額適用・標準負担額減額認定証)等が届きましたら、7月末までに当園の方へご持参も しくは郵送頂きますようにお願いいたします。ご不明な点については、市役所もしくは当園相談員までお 問い合わせ下さい。

☆ひとこと☆

今年度から「家族会通信」が施設ホームページから閲覧できるようになっています。遠方におられるご家族にも栄光園での日常をお伝えできる様に紙面つくりをしていきたいと考えています。

是非、一度施設ホームページにもアクセスしてみて下さい。(大田原)



←の QR コードを、 スマートフォンで 読み取ってみてく ださい!!